

PRIDE

港区立白金の丘中学校

～白金の丘中9年生の誇りをもって～

令和2年4月10日

新たな気持ちで！

4月6日、学校に響くみんなの声、明るい笑顔、友達と楽しそうに会話する姿を見て、ホッと一息。1ヶ月近く静まり返った6階、教室にも活気が戻ってきました。始業式に臨む姿を見て、「新しい気持ちでがんばる」という気持ちも伝わり、短い時間でしたが、みんなの元気な姿を見て安心しています。

せっかく、新しい気持ちでがんばろうと思ったのに、1ヶ月近くの休校期間に入ることになります。学校であれば、みんながいるから、がんばる気持ちを持ち続けることはできます。でも、一人になった時にその気持ちを持ち続けるためには、強い心が必要です。今、ここで「自分の意志で一人で勉強」できるようになったら、大きな力になるはずですよ。

♪「自分に プラス ワン！」 ～一人でがんばるみんなへ～

【生活面】健康に注意して、規則正しい生活をする

【学習面】①課題を丁寧に仕上げる。

間違った問題についてはもう一度解きなぞ丁寧さで。その小さな積み重ねが大きな力になり、実力になります。

②教科書を使って、7、8年生の復習をしよう。

教科書を最初から1度読み返す。「こんな勉強をしたなあ」と思い出しながら。その時理解できなかったところも、「ああ、そうだったんだ」と理解でき、授業が始まったときに大きな力になるはずですよ。この1ヶ月で「7、8年の教科書を全部読む」これも1つの効果的な勉強法です。

【進路】自分の進路についてじっくり考えてみよう

「校風・校舎・制服・クラブ活動・進学実績など」いろいろな角度から高校を研究し、その中から自分に合う高校を選ぶ。そして、選んだ高校に合格できる力をつける。「入れる学校」ではなく「入りたい学校」を考える。

【保護者の皆様へ】

①緊急配信メールについて新学期が始まりましたので、改めて新しい学年での登録をお願いします。この状況で情報伝達を確実にを行うためにご登録をお願いします。

②学習課題については、ホームページで連絡します。

③健康チェック日（生徒から学校へ電話をします。）

4月14日（火）17日（金）21日（火）24日（金）11：00～12：00

・9年1組→学校携帯（080-5381-5423）

・9年2組→学校携帯（080-5381-5407）

